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Abstract (en)
[origin: US4585965A] A generator is provided based on an interaction of the cyclotronic type between an electron beam propagating between an
electron gun and a collector and a high frequency electromagnetic field in a resonating structure. It is principally characterized in that the electron
beam moves along a cycloidal path in a transverse magnetic field under the effect of a drift velocity created by a continuous electric field.

Abstract (fr)
Le générateur conforme a la présente invention est basé sur une interaction de type cyclotronique entre un faisceau d'électrons se propageant entre
un canon a électrons (1) et un collecteur (3) et un champ électromagnétique haute fréquence dans une structure résonnante (2). Il est caractérisé
principalement en ce que le faisceau d'électrons (3) se déplace selon une trajetoire cycloidale dans un champ magnétique (B) transversal sous
I'effet d'une vitesse de dérive créée par un champ électrique continu (Ec). Les applications de ce générateur sont identiques a celles du gyrotron.
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